

Bomberos locales se sumaron al “sirenado” realizado a nivel país



Los Bomberos Voluntarios de la Argentina están colaborando con el combate de incendios forestales en diferentes puntos del país, en un trabajo más que importante. En este marco, el viceministro de Ambiente, Sergio Federovisky, quien -en declaraciones televisivas- planteó no convocar a los voluntarios a estas tareas, algo que fue repudiado por el Consejo Nacional de Federaciones de Bomberos Voluntarios de la República Argentina

La entidad dispuso un “sirenado” para el jueves 29 de diciembre a las 20 y convocar a una movilización para el día viernes 30 de diciembre.

A nivel local, uno de los cuarteles que se expresó sobre la situación fue el de Rama Caída, quienes también se plegaron a la medida nacional.

“Bomberos voluntarios de Rama Caída repudia totalmente lo dicho por Sergio Federovisky, Viceministro de Ambiente, faltando el respeto a todo el sistema de Bomberos voluntarios y la gran labor que ellos realizan en los incendios forestales. Nos sumamos al reclamo y medidas tomadas por el Consejo Nacional”, destacaron.

“Haremos sonar la sirena de nuestro camión, uniéndonos al pedido del Consejo Nacional



para que el Viceministro de Ambiente se retracte y pida disculpas a todos es Sistema de Bomberos voluntarios del país”, explicaron.